

Benamejí acogerá la III edición del festival de música folk "Al Son de la Subbética"

Su celebración está prevista del 14 al 16 de octubre

Redacción

Jueves 6 de octubre de 2016 - 19:49



Al Son de la Subbética es un Festival de Música Folk de índole formativo donde se dan la mano propuestas nacionales e internacionales de música de raíz y su reelaboración, tanto folk como tradicional, con las músicas de tradición oral de la Subbética Cordobesa, teniendo como principales finalidades el servir como punto de encuentro entre estos tipos de músicas y la recuperación, conservación y promoción del rico y variado patrimonio folklórico de esta comarca, considerado por sus características musicales y antropológicas uno de los

mayores tesoros de la música tradicional ibérica.

Los asistentes a esta edición podrán disfrutar de un completo programa musical y formativo donde gozar del buen hacer de más de 300 músicos. Entre los grupos que podremos disfrutar en el festival encontramos: Myrica Faya (Folk oceánico portugués), Hexacorde & Vanesa Muela (Folk ecléctico castellano), El Gueto con botas (Folk mestizo), Andaraje (Folk tradicional), Romance de los olvidados (Compañía AG Flamenco), grupo Carrapinar (Dulzaineros de Segovia)...Todo ello acompañado por la guinda de una muestra de música tradicional de la Subbética cordobesa con una representación de grupos de esta comarca del Sur de Córdoba, donde estarán representados: cuadrillas de auroros, fandangos locales y sus bailes (chacarrá de Iznájar, fandango abandonado de Benamejí, ...), grupos de villancicos (mochileros, aguilanderos...), trovos, rincoros, pregones y sermones...

La diversidad del programa hará que una vez inaugurado el festival el viernes por la mañana, será un batir incesante de actividades y conciertos gratuitos para todos los públicos hasta la jornada del domingo 16. Entre las actividades paralelas planificadas destacamos las siguientes: Feria de Luthiers con algunos de los mejores artesanos de instrumentos de la península ibérica; Talleres de cantos tradicionales y danzas del mundo; Conferencias ilustradas musicales en torno a Lorca y la música andalusí; Exposición sobre el cuento "los hermanos de las campanillas"; Al Son de los sentidos con catas de vino con productos gourmet; Dramatizaciones musicales, Presentación de libros de investigaciones de la comarca de la Subbética y del CD "El paisaje sonoro de la Subbética cordobesa"... todo ello pretendiendo crear un turismo cultural en torno a estos tipos de música.

Este Festival es organizado por Colección Gabriel Marín junto con el Excmo. Ayto. de Benamejí contando con la colaboración de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía, la Diputación de Córdoba, la Mancomunidad de la Subbética, Radio 3 y el Museo de la Duquesa de Benamejí.